



El SEPIE reúne en Vigo a expertos de España y Portugal para avanzar en la internacionalización de la educación superior

- **El 2º Encuentro Ibérico de Internacionalización es una cita clave para reforzar la cooperación entre España y Portugal.**
- **En el Encuentro se analizarán retos actuales y futuros, como la atracción de talento, las nuevas formas de cooperación bilateral, el papel del programa Erasmus+ de la UE y el posicionamiento internacional del español y del portugués como lenguas académicas y científicas.**
- **4.000 estudiantes portugueses eligen estudiar en universidades españolas, mientras que 5.000 estudiantes españoles realizan estancias académicas en Portugal.**

Madrid, 3 de diciembre de 2025. El Servicio Español para la Internacionalización de la Educación (SEPIE), organismo del Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades, ha organizado el 2º Encuentro Ibérico de Internacionalización, que este año tiene lugar en el Auditorio Consorcio de la Zona Franca de Vigo, junto con la colaboración de la Universidad de Vigo y el Consorcio de la Zona Franca de Vigo. Estas jornadas tienen como principal objetivo reflexionar sobre la fuerte y estable alianza de ambos países en materia de internacionalización en el ámbito de la educación universitaria.

La inauguración del encuentro ha contado con la participación del director del Servicio Español para la Internacionalización de la Educación (SEPIE), José Manuel Sánchez Duarte, la directora de la Agencia Nacional Erasmus+ para la educación y formación de Portugal, Cristina Perdigão, el rector de la Universidad de Vigo, Manuel Joaquín Reigosa Roger, y el delegado del Estado en el Consorcio Zona Franca de Vigo, David Regades.

El director del SEPIE ha destacado en su intervención el compromiso conjunto de ambas Agencias Nacionales para impulsar la cooperación educativa entre España y Portugal: “La relación con nuestro país vecino y hermano no puede ser más importante. Formamos una alianza fuerte y estable que va más allá de lo transnacional, especialmente en el ámbito universitario”. Además, Sánchez Duarte ha agradecido a su homóloga portuguesa el trabajo compartido de los últimos años y el deseo común de seguir reforzando esta colaboración.

Durante dos días, más de cien profesionales del ámbito universitario y de la internacionalización participarán en mesas redondas y sesiones de trabajo dedicadas a analizar retos actuales y futuros, como la atracción de talento en un contexto global complejo, las nuevas formas de

cooperación bilateral, el papel del programa Erasmus+ de la UE y el posicionamiento internacional del español y del portugués como lenguas académicas y científicas.

El programa, diseñado conjuntamente por los equipos de internacionalización del SEPIE y de la Agencia Nacional Erasmus+ de Portugal, se presenta como uno de los más completos y transversales, con la participación de destacados profesionales del sector.

En este contexto, cabe destacar la importancia del intercambio académico entre ambos países, ya que, cada año, 4.000 estudiantes portugueses eligen estudiar en universidades españolas, mientras que 5.000 estudiantes españoles realizan estancias académicas en Portugal.

El Plan de Actuación 2025–2027 del SEPIE incluye un eje específico con líneas estratégicas que abarcan el apoyo a las alianzas de universidades europeas, el impulso a la cooperación docente e investigadora y el fortalecimiento del español como lengua científica, poniendo de manifiesto que la internacionalización educativa va más allá de la movilidad.

Información relacionada:

- [Programa en español](#)
- [Programa en portugués](#)

Sobre el SEPIE:

El Servicio Español para la Internacionalización de la Educación (SEPIE), adscrito al Ministerio de Ciencia, Innovación y Universidades, es el organismo público que se encarga de potenciar la proyección internacional del Sistema Universitario Español y de su oferta, así como de la movilidad interuniversitaria de estudiantes, profesores e investigadores. Además, el SEPIE, como Agencia Nacional en España del programa Erasmus+ de la Unión Europea en el ámbito de la educación y la formación, gestiona las acciones descentralizadas del programa Erasmus+: Acción clave 1 (movilidad educativa de las personas) y Acción clave 2 (cooperación entre organizaciones e instituciones).

Más información:
comunicacion@erasmusplus.gob.es

